



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校  
令和3年度学校だよりNo.43  
令和4年3月4日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

## 新型コロナウイルス感染症！

新型コロナウイルス感染症に伴う様々な対応では、メール等の早期確認にご協力いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで全学級、教育活動を再開することができました。保護者の皆様のご理解、ご協力に心より感謝いたします。

しかし、まだまだ新型コロナウイルス感染症は収束が見えません。これからもまた猛威を振るうこともでてくるかもしれません。私たちは引き続き、「うたしてマスク」（うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク着用、かん気）を確実に実施し、感染症予防に努めていくとともに、誹謗中傷が絶対にならないようにしていかなければならないと思います。修・卒業式まで登校日はあと12日。皆様のご理解を何卒よろしくお願いいたします。

## ありがとうございました。スクールサポートスタッフの先生！

消毒作業を主に行ってくださったスクール・サポート・スタッフ（SSS）の藤原先生が、2月いっぱい雇用期間が終了となりました。毎日、子どもたちが安全・安心に学校生活を送ることができるように、隅々まで消毒を行っていただきました。それだけではなく、子どもたちの学習プリントの印刷など「かしこく」に向かって子どもたちが輝くようにも、「チーム宮川」を支えていただきました。本当にありがとうございました。なお3月の消毒作業は、職員で手分けして実施していきますので、ご安心ください。



## 授業の様子から！

1人1台のタブレットを使って学習することが当たり前になってきました。各学年、調べ学習、ドリル学習、写真撮影、体育での自分の技のできばえチェックなど、様々な方法で活用しています。これからも学習によりよく活用していけるようにしていきたいと思えます。

コロナ禍もあり、各ご家庭でタブレットを使って学習することが多くなってきました。学校では「タブレット使用のきまり」を指導しています。家庭では、担任より指示があった学習にのみ使用することになっています。町からの貸与品ですので、ご家庭でも使い方について、ご指導いただければ幸いです。



3年生のマット運動。タブレットを使って、自分の動きを確認し、技能向上に役立っています。しました。



ひまわり学級。タブレットを使ってまとめています。タイピングも上手になりました。



2年生。タブレットを使っての写真撮影。休んでいる人のタブレットに写真を送信します。

# 来年度の教育計画！

前号では「スキルアップデー」と「校内水泳記録会」のことについて記述させていただきましたが、今号でも次年度の教育計画について記述させていただきます。

## 1 日課表が変わります。

今年度は私たちの勤務時刻は8：15～16：45でしたが、次年度からは8：10～16：40に勤務時刻が変わります。また日課表では月、火、木曜日の時程は大きな変更はありませんが、水曜日の時程と金曜日の時程が交換になります。水曜日が5校時授業日で金曜日が6校時授業日となります。また、すべての曜日で、高学年でも16時台の下校はなくなります。

## 2 運動会は午前中開催とします。

運動会は今年度午前中のみで実施しました。次年度以降も午前中のみで実施をしていきます。運動会練習には時間と労力がたくさん使われます。行うべき授業時間数の中で、運動会を実施していくには、今年度の午前中の運動会の形が、新しい運動会の形、スタンダードにならなければいけないと思います。練習時間をかけ過ぎずに、子どもたちの元気な姿を発信できる新時代の運動会にしていきたいと思います。

## 3 スキー教室は3年生以上で実施します。

スキー教室はこの3年間、新型コロナウイルスと雪不足により実施できていません。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。本校では令和2年に、スキー教室についてアンケートを実施しております。実施した方がよい 40.9%、どちらでもよい 40.0%、なくした方がよい 19.1%という結果でした。この結果も踏まえて次年度も新3年生以上で実施することといたします。しかしスキー教室については、保護者の皆様の負担も大きく、時代の流れとして、スキー学習が必要であるかも問われてきています。令和5年度以降のスキー教室の在り方については検討して参ります。

コロナ禍でもあり、次年度も様々な点で変更があるかもしれませんが、ご理解いただければと思います。

# 校長のひとりごと

あっという間に今年度もあと1ヶ月を切りました。長く厳しかった冬もやっと終わりが見えてきて、春の訪れが少しずつ感じられるようになってきました。春は出会いと別れの季節でもあります。学校でも「チーム宮川」の顔だった6年生が卒業し、ピカピカの新入生が入学するようになります。「チーム宮川」教職員集団も人事異動があり、別れと出会いがあります。星家においても大学4年生だった息子が、9月までで単位が修得できた？（本人談）こともあり、仙台のアパートを引き払い実家に戻ってきていましたが、晴れて就職することになり、東京へ旅立ちます。おそらく一生の中で最後となるであろう半年間の長男との同居生活も終わりに近づいています。まさかまた一緒に生活することがあるとは思っていなかったもので、うれしい日々でした。春からは東京の洗礼、社会人の洗礼など、さまざま困難を経験する中で、また1つ大人への階段を上っていくのだと思います。心配でもあり楽しみでもあります。きっと次に会うときは、少しだけたくましい大人の男の顔になっているのではないかと思います。「チーム宮川」保護者の皆様も、ご家庭や職場で出会いと別れがある方もいらっしゃると思います。よい旅立ちとよい出会いがありますように心から願います。